

En Belgique et en France

Il existe divers archéosites orientés vers des époques diverses.

En Belgique

A Aubechies près de Tournai.

L'archéosite fondé, créé par **Leonce Demarez** (décédé) et actuellement dirigé par son Fils

Claude Demarez

et sa belle fille l'archéologue

Evelyne Gillet

.

Un site orienté sur une période qui va de 5000 ans avant Jésus-Christ jusqu'aux cultures Gauloises et Romaines et l'époque qui va les fusionner ou époque **Gallo-romaine** sur laquelle l'accent est particulièrement mis.

Claude et Evelyne nous reçurent très aimablement en novembre 2008, pour des échanges passionnants d'idées, concepts, méthodologies.

Nous les en remercions vivement.
leur site web:

www.archeosite.be

A Ramioul près de Liège

C'est la préhistoire qui est à l'honneur.
Un musée interactif et les constructions d'époque diverses,
tentes, maisons de chaumes etc.

Un instrument pédagogique superbe.

Site que nous avons visité en 2007.

www.ramioul.org

En France

A Guédelon dans le Puisaye, Yonne Bourgogne.

Nous avons retrouvé le projet de Michel Guyot qui avec une équipe d'ouvriers s'est lancé dans la construction d'un château médiéval comme au XIIIe siècle, avec les mêmes matériaux, outils, techniques etc.

Lors de notre visite en 2007 les membres de l'équipe fêtaient le 10e anniversaire des débuts des travaux.

Et ils indiquaient leur planification pour terminer l'œuvre en 2025!

que vous pouvez voir sur son site www.guedelon.fr

Quelques autres archéosites et groupes de reconstitutions dans le monde présentent leurs travaux notamment en ces pages:

<http://www.archeologie-europe.com/journees-archeo-site-aubechies.html> <http://www.scladina.be/pratique.htm> <http://users.skynet.be/cedarc/> & <http://users.skyne t.be/cedarc/animations/emmaillotage.html>
http://elearning.unifr.ch/antiquitas/authorDev/communication/exposition_bourges/index.html
<http://www.archeosite-gaulois.asso.fr/Accueil.html> <http://archeo.ruesdesvignes.free.fr/cadre.htm> [http://pedagogie.ac-toulouse.f r/col-cordes-sur-ciel/SPIP/spip.php?rubriq ue147](http://pedagogie.ac-toulouse.fr/col-cordes-sur-ciel/SPIP/spip.php?rubrique147) <http://www.branche-rouge.org/> <http://www.culturadecantabria.com/camesa.asp>

http://cartarqueologicaevora.blogspot.com/2009_04_01_archive.html

club de arqueologia

<http://www.archeoclub.be/index/index.php>

<http://fatra.talou.free.fr/archeositedeblangy.htm>

restaurantes del Cusco

http://www.publiboda.com/otros_paises/peru/restaurantes/cuzco.htm

□ **Le Puy du Fou**

fut certainement une

expérience très
agréable. Nous fûmes
reçus par le directeur
de la partie
"Internationale"
Jan-Erik Alderliest et
le Directeur "de projet"
Damien Boissinot.
Des spectacles dont
l'impressionnante

Cinéscénie nocturne
de 02 heures, les
ateliers d'artisans, les
villages reconstitués,
le colisée Romains et
son spectacles, le bal
des oiseaux, et nous
en passons qui nous
font passer de
l'époque

Gallo-romaine à
l'actuelle en passant
par les invasion
Viking, François
Premier, le Cardinal
de Richelieu etc.